

Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

es ist angerichtet. Die Germania ist bestens vorbereitet für das am heutigen Donnerstag stattfindende Oktoberfest in der Bocciahalle. Was auf dem Titelbild noch wie ein Stilleben aussieht, wird zur vollbesetzten Hütte und die Bänke werden sicherlich als Stehgelegenheiten „missbraucht“.

„Nach dem Spiel ist vor dem Spiel“ lautet eine Fußballweisheit. Und so ist es in der Tat auch bei der Germania. Zu einem vollen Spielplan kommt auch ein voller Terminkalender. Herzlich lädt der Vorstand der Germania alle Mitglieder, Freunde und Unterstützer des lokalen Fußballs zur festlichen Eröffnung des Kunstrasens am 11. Oktober 2014 ein. Den ganzen Tag über werden Freundschafts- und Punktspiele der Jugend auf dem neuen Kunstrasen die akademische Feier ab 18:00 Uhr einläuten. In diese eingebettet wird die überfällige offizielle Würdigung des Gruppenliga-Aufstiegs der 1. Mannschaft. Im Übrigen sorgt die Germania für freie Speisen und Getränke.

Eine Woche später kommen mehr als 50 Jugend-Mannschaften in den Genuss, sich von der Qualität des neuen Kunstrasens zu überzeugen. Zum großen Jugend-Herbstturnier der Germania werden von Freitag bis Sonntag rund 700 Jugendspieler und in Summe mehr als 2.000 Gäste erwartet. Sicherlich ist für jeden Interessierten sowohl sportlich als auch gesprächstechnisch an diesen Tagen etwas dabei.

Sowohl das Programm der Kunstraseneröffnung und akademischen Meisterfeier als auch die Spielpläne der Jugendturniere werden wir in den nächsten Germania-Infos verteilen. Vor diesen beiden großen Events steht aber noch ein Germania-Super-Sonntag auf dem Plan. Am bevorstehenden Sonntag treten 1. bis 3. Mannschaft am Triebweg an und werden versuchen, den schwarzen Sonntag der Vorwoche vergessen zu machen. Mit der Unterstützung der Mitglieder und Freunde des Vereins wird das auch gelingen.